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VESPERTINA RADIO 
Miércoles 18 de junio de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

POLÍTICA 
Cabeza.  Esta noche, Héctor Lugo Chávez presenta su libro titulado “de los orígenes al gobierno”, 
una reseña del PAN en Querétaro. (NC) 
 
LEGISLATURA 
Entrevista. Raúl Reyes Gálvez, diputado del PAN, comenta que el tema de los niños abusadores 
“bulis” en las escuelas es delicado. El Internet juega un papel importante; es importante la 
formación de valores en casa y en la escuela. Señala que la ley de educación del estado de 
Querétaro fue presentada como iniciativa el jueves pasado en el pleno. Uno de los puntos 
importantes que se maneja, es el relativo a las cuotas de padres de familia, pues hoy no se sabe 
cuál es el manejo que se les da y en muchos casos son coercitivas. Lo que se propone es que las 
cuotas tengan un destino y que en el primer mes se presente el proyecto de uso; se asienta que no 
debe haber condicionamientos. La mayor queja es que no queda claro siempre en qué se gasta el 
dinero. Además, antes de concluir el ciclo, deberá presentar la mesa directiva, un informe acerca 
del uso de las cuotas. Considera que la ley será aprobada en los próximos días en la comisión de 
educación. En otro tema, señala que Eric Salas González es su coordinador y algún cambio es sólo 
facultad del dirigente estatal Edmundo Guajardo. Niega que haya un grupo que lo quiera remover y 
mucho menos Adriana Fuentes, como lo menciona Osejo en su columna. (NC) 
 
Cabeza. Fue presentado en el congreso del Estado, el avance de la nueva ley general de turismo, a 
los diputados de 5 estados de la república, la secretaria de turismo en el estado Esther Carboney 
Echave y los empresarios de la industria hotelera de restauranteros. (PC) 
 
Hoy en la Casa legislativa, Francisco Dávila, secretario de la comisión de turismo de la cámara 
federal de diputados, señaló que el turismo se ha visto afectado por la lucha contra el narco, sobre 
todo en el norte del país y en el DF donde el turismo ha bajado 30%. Esto durante el encuentro de 
legisladores de comisiones de turismo para conocer la nueva ley federal de turismo. (NC) 
 



Cabeza. Durante su visita al congreso del Estado, el diputado federal y presidente de la comisión de 
turismo, Francisco Dávila García, aseguró que Querétaro se ha mantenido como primer destino 
al interior del país, a pesar de la ola de violencia que ha ocasionado disminuciones de hasta un 
32% del turismo en lugares como el Distrito Federal, Guerrero y los estados de la frontera norte. 
(PC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Llama el Presidente de la Unión Ganadera Regional de Querétaro, Francisco Domínguez Servién 
a los productores de ganado a que confíen en las instituciones bancarias y cajas populares, 
después de que algunos de ellos fueron defraudados por una empresa financiera llamara ERON 
México, por un monto hasta el momento, de 8 mdp. (NC) 
 
Advierte el delegado de la CONDUSEF en Querétaro, Antonio Castillo, que empresas 
internacionales que promueven la inversión en el mercado internacional de compra y venta de 
divisas, por lo que no hay legislación aquí en nuestro país que las regule y sancione en caso de 
pérdidas, así es que recomienda que las personas interesadas en hacer inversiones, lo hagan en 
empresas supervisadas. (PC) 
 
Reconoce el secretario de desarrollo sustentable, Renato López Otamendi, que el incremento al 
combustible ha frenado las negociaciones para la instalación de 4 nuevas aerolíneas en el 
aeropuerto internacional de Querétaro. Sin embargo aseguró que las tarifas se han mantenido 
hasta el momento, ya que las aerolíneas han tomado medidas para reducir gastos. (PC) 
 
La empresa plasticomium podría instalarse en el municipio de Querétaro, señala el regidor del PAN, 
Javier Vázquez Ibarra, quien aseguró que esto sería posible tras el viaje de 9 días que realizó a 
España. (NC) 
 
Da a conocer el regidor Javier Vásquez que como resultado de su viaje a España, la empresa 
Plasticomnium, manifestó el interés de instalar una planta en Querétaro para producir papeleras; se 
obtuvo información para buscar reducir los tiempos en trámites de licencias de funcionamiento. 
(PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
En los últimos 10 días se han presentado 4 casos de violencia sexual y física en el sector escolar a 
menores de edad de parte de otros menores de edad, por lo que la Comisión estatal de los 
derechos humanos inició ya una investigación de oficio para cada uno de los casos informo el 
Ombudsman Adolfo Ortega. (PC) 
 
La Comisión Estatal de los Derechos Humanos ha recibido 4 quejas por agresiones físicas y 
sexuales en escuelas de la entidad durante los últimos días, por lo cual se realiza ya una 
investigación en colaboración con la USEBEQ. (NC) 
 
Cabeza. 18 mil estudiantes de 88 escuelas del Estado, se han visto beneficiados dentro del 
programa “La aventura por la vida”, que tiene como propósito cuidar la salud física y emocional de 
los niños y jóvenes, señaló la secretaria de educación Guadalupe Murguía, durante la ceremonia 
en la cual egresó la primera generación de niños de este programa con mil 962 alumnos. (PC) 
 
La estudiantina de la Universidad Autónoma de Querétaro, va a realizar presentaciones en Estados 
Unidos. (PC) 
 



SOCIEDAD 
Anunció el Presidente de la República Felipe Calderón Hinojosa, el congelamiento del precio de 
150 productos alimenticios. 
 
De acuerdo a una nota del periódico Excelsior, hay vivales que están regalando estampas tipo 
tatuaje para hacer adictos a los niños a alguna droga, sobre todo el LSD. La PGR ya ha colocado 
carteles en el DF para alertar al respecto. (NC) 
 
El secretario de gobierno del municipio de Querétaro, Jorge Luís Alarcón Neve, informó que 
hasta el momento no se ha tenido ninguna queja por parte de los padres de familia, respecto a la 
venta de estampas que contengan la droga LSD a las afueras de las escuelas. (PC) 
 
En Querétaro no se ha presentado, como en otras ciudades, el caso de estampas con drogas de 
diseño al exterior de las escuelas, aseguró el Presiente de Barrios Unidos, Fernando Silva. (NC) 
 
Ningún caso se ha detectado en Querétaro de estampitas con droga en las escuelas primarias de la 
entidad, asegura el diputado Alonso Valdovinos Torales, Presidente de la comisión de seguridad 
pública y protección civil del congreso local. (NC) 
 
Sondeo. Madres de familia piden a la autoridad que se refuerce la seguridad afuera de las escuelas, 
ante la aparición de casos de venta de drogas. (NC) 
 
Si un automóvil choca a 60 kilómetros por hora y en su interior hay un bebé sin sujetar en una silla 
especial, el peso del menor será de 240 kilos, peso que nadie podría detener, señaló el comandante 
de Bomberos, Carlos del Valle Rocha. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
Desde ayer en la tarde circula en Internet un correo electrónico en el que se da cuenta de las 
propiedades que han adquirido regidores del Ayuntamiento de Querétaro como, Jaime García 
Alcocer con 3 bienes in muebles, María Concepción Sicilia Chávez, María Caritina Prado, 
Ana Hernández Colunga, María Guadalupe Reyes Alaniz, Apolinar Villegas Arcos, Arturo 
Urbiola Ledesma e Israel Chávez Pozas. Los presuntos firmantes son Ambientalistas de 
Querétaro, Integración civil proderechos humanos, Cristianas queretanas, Todos por Querétaro, 
comité de ecología Jurica-Campeste y Alianza campesina. El correo de donde procede es 
Ciudadanos contra la corrupción en Querétaro. De Marcos Aguilar dice que se encarga de proteger 
a los policías corruptos. (NC) 
 
Ante el segundo correo electrónico en contra del alcalde y algunos regidores, el presidente de la 
mesa directiva del congreso, Alejandro Straffon, dijo estar de acuerdo con que la ciudadanía 
denuncie actos indebidos de funcionarios públicos. No obstante estos actos deben comprobarse, 
ante las instancias de responsabilidad administrativas. (PC) 
 
Vía telefónica. Jaime García Alcocer, regidor del PRI en el Ayuntamiento de Querétaro, comenta 
que desde hace 20 años tiene un despacho inmobiliario y siempre compra y vende, pero dos de 
ellos son ciertamente suyos, pero uno desde hace 5 años y otro es herencia a la muerte de su 
madre. Considera que es obra de un ocioso y está seguro que del PRI no salió; seguramente es 
parte de la guerra sucia en contra del Alcalde Manuel González Valle. En cuanto a su futuro político, 
reitera que sigue queriendo la dirigencia del partido. (NC) 
 
Vía telefónica. Arturo Urbiola Ledesma, regidor del PAN, señala que son ataques infundados y 
patadas de ahogado de alguien que quiere rescatar la imagen que tuvo hace tiempo.  El inmueble 
en Lomas del Mirador que se le atribuye, es por la rifa de una casa de la Iglesia de Pentecostés que 



se ganó. Al ser anónimo, no se le debe dar tanto valor, pero no se vale empezar a atacar y ensuciar 
de esa manera. Considera que el ataque puede venir de cualquier lado. (NC) 
 
Califica el secretario de gobierno, Jorge Luís Alarcón de cobardes los ataques que vía correo 
electrónico circulan en contra de la administración municipal, al señalar que algunas organizaciones 
presuntamente firmantes ya se han deslindado del documento. Puntualizó que la administración no 
se distraerá en estas cuestiones. (PC) 
 
El Secretario de gobierno Jorge Luis Alarcón considera que son marranadas y cosas de gente 
corriente los panfletos electrónicos de ataque a la administración municipal. (NC) 
 
El líder de los panistas en el congreso del Estado, Eric Salas González, pide que den la cara los 
creadores del nuevo correo y adelanta que estos ataques irán en aumento conforme se acerque el 
proceso electoral. (NC) 
 
Cabeza. El coordinador de la fracción parlamentaria del PAN en el congreso, Eric Salas, descalifica 
el correo por tratarse de información anónima, que dice que aunque está firmada por 6 
organizaciones, no vienen nombres, ni apellidos. (EL) 
 
Hasta que no haya una denuncia por el panfleto electrónico, no se hará ninguna investigación por 
las acusaciones que se incluyen en el panfleto que circula por Internet, señaló el titular del Tribunal 
municipal de responsabilidades administrativas, Marcos Aguilar, funcionario que también es 
criticado en el panfleto. (NC) 
 
Solicita el presidente de la Legislatura, Alejandro Straffon Báez que si la ciudadanía conoce 
irregularidades al interior del municipio, que lo denuncie. (NC) 
 
El Presidente del Comité Directivo Estatal del PAN, sigue de vacaciones, mientras muchos 
acontecimientos exigirían de su presencia. Edmundo Guajardo Treviño lleva ya 3 semanas 
fuera. (NC) 
 

AGROPECUARIA 
Si se bloque la importación de jitomate en Estados Unidos, más de 10 familias productoras 
resultarían afectados y las pérdidas serían de más de 500 mdd, señaló la especialista en el tema, 
Heydi Whitman. (NC) 
 
18 mil pequeños y medianos ganaderos que se han visto afectados en el alza de precios en granos 
y fertilizantes, se han visto en la necesidad de cambiar la dieta del ganado. Esto reduce la 
producción, informó el presidente de la Unión Ganadera Regional de Querétaro,  Francisco 
Domínguez Servien. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
A partir del 24 de junio, tres centros de verificación emitirán las calcomanías cero y doble cero para 
viajar al DF, informó el Secretario de Desarrollo Sustentable, Renato López Otamendi. (NC) 
 
Cabeza. Renato López Otamendi, secretario de desarrollo sustentable, informa que a partir del 
próximo martes 24 de junio, iniciarán operaciones 3 verificentros para la implementación de las 
calcomanías 0 y 00; y a mediados de julio se abrirán 3 más para continuar con la atención en este 
tema. (PC) 
 
México ya es oficialmente el segundo país en obesidad, comentó el Psicólogo Juan Carlos García 
Ramos quien dijo que ha dejado de ser un problema estético y es ya una enfermedad. (NC) 



 
Cabeza. El secretario de salud Rafael Ascencio, develó la placa de izamiento de Bandera blanca 
en salud en la comunidad El Pie. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Del 12 al 14 de noviembre se realizará un coloquio sobre prevención del delito, con el tema de la  
seguridad de la mujer, informó el diputado Alonso Valdovinos Torales. Dijo que vendrán más de 
500 participantes de todo el mundo. (NC) 
 
El agente del ministerio público federal aseguró más de 6 mil videogramas en el municipio de 
Corregidora. (NC) 
 
Se volcó a las 7 de la mañana un camión con tepetate en la carretera Querétaro-Tequisquiapan, lo 
que provocó un caos vial por dos horas. (NC)  
 
Reportaje tercera parte sobre escoltas.  En el estado las empresas que prestan este servicio son 10 
y que están registradas en Querétaro; al personal interesado se le hacen exámenes toxicológicos y 
de conocimiento, pero de estas 10 empresas solamente una de ellas está al corriente con los 
permisos. Las empresas que no cuenten con la autorización contarán con 60 días para regularizar 
su situación. Es obligación contratar a personas con la licencia de autorización adecuada. Los 
escoltas no reciben un trato mejor, se les trata como a cualquier otra persona y se les castiga si es 
necesario. Marcos Ocio Rangel, comenta que es un servicio particular y es necesario que las 
empresas contraten al personal adecuado. (PC) 
 


